

Israël suspendra seulement quelques heures le génocide à Gaza



Tel Aviv, 17 juillet (RHC-AFP)- Un cessez-le-feu de 5 heures est entré en vigueur ce jeudi entre Israël et le Hamas dans la Bande de Gaza, en réponse à une pétition de l'ONU pour faciliter l'aide humanitaire dans l'enclave côtière.

L'ONU a fait la proposition à la dernière heure de la veille, après qu'un projectile israélien ait provoqué la mort de six enfants palestiniens. Jusqu'à maintenant, l'intervention israélienne a causé la mort de plus de 200 personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28775-israel-suspendra-seulement-quelques-heures-le-genocide-a-gaza>



Radio Habana Cuba